

# Ferienspieltage des Reitvereins Geisterholz



Anfang Juli fanden auch in diesem Jahr wieder am Reitverein Geisterholz die Ferienspieltage statt. 50 Kinder haben die Möglichkeit genutzt, einen Nachmittag auf der Reitanlage zu verbringen.

Der von der Jugend des Reitvereins organisierte Nachmittag begann um 14.30 Uhr und beinhaltete nicht nur das Reiten in der großen Reithalle. Geduldig warteten die 4 Pferde und 3 Ponys mit ihren Führern auf die aufgeregten Kinder. Einige Kinder begannen mit gemeinsamen Spielen in der

kleinen Reithalle, ließen sich zuerst schminken oder bemalten kreativ Taschen mit verschiedenen Pferdemotiven, um anschließend ohne langes Anstehen in der großen Reithalle reiten zu können. Für eine Stärkung zwischendurch standen kalte Getränke und selbstgebackene Kuchen und Muffins bereit. Positiv anzumerken ist, dass sich auch in diesem Jahr wieder einige Jungen für die Pferde interessierten. Außerdem haben sich einige Kinder gemeinsam mit ihren Eltern nach Schnupperreitstunden erkundigt.